

DAS NACHRICHTENPORTAL RHEIN-NECKAR

morgenweb**NEUBAUPLÄNE:** Engelhardt will umfassende Bürgerbeteiligung

Bahntrasse: Landrat will Projektbeirat

BERGSTRASSE. Der Ausbau der Bahnverbindung zwischen Frankfurt und Karlsruhe ist eines der wichtigsten Projekte für die gesamte Region. Es kann nur gelingen, wenn Planer, Entscheidungsträger und die Menschen, die hier leben, von Anfang an an einem Strang ziehen. Das sieht auch Landrat Christian Engelhardt so, der auf eine umfassende Bürgerbeteiligung setzt, die über einen Projektbeirat erreicht werden soll.

"Im Dezember habe ich mich mit dem Konzernbevollmächtigten der Deutschen Bahn AG für Hessen, Dr. Klaus Vornhusen, zu einer frühzeitigen Bürgerbeteiligung bei anstehenden Großprojekten ausgetauscht", berichtete der Landrat gestern und fügte hinzu: "Aus meiner Sicht ist ein Projektbeirat mit Bund, Bahn, Land sowie Vertreterinnen und Vertreter der Region und der Bürgerinitiativen ein erfolgversprechendes Instrument, um regionale Interessen einzubringen und letztlich eine umwelt- und menschengerechte Trassierung zu verwirklichen."

Engelhardt ist "zuversichtlich, dass für die anstehende regionale Infrastrukturplanung ein solches Gremium ins Leben gerufen wird, da in vergleichbaren Planungsverfahren Akzeptanz und gute Ergebnisse erzielt wurden". Der Landrat kündigte an, dass er sich gegenüber dem Ministerium sowie der Deutschen Bahn AG dafür verwenden wolle, "dass ein Projektbeirat als unabhängiges Planungsgremium eingerichtet wird". *red*

Freitag, 01.04.2016